

## Antrag

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



21.01.2025

### Ausweitung der Außensprechstunde des Gesundheitsladens München e.V.

Die Landeshauptstadt München (LHM) wird aufgefordert wohlwollend zu prüfen, ob der Bereich „Außensprechstunden“ bzw. „aufsuchende Beratung“ bei der Förderung des Gesundheitsladens München e.V. zusätzlich zur bisherigen Unterstützung ausgeweitet werden kann.

### Begründung

Der Gesundheitsladen München e.V. ist eine echte Institution in der LHM in Sachen Beratung von Bürgerinnen und Bürgern zu ihren Rechten gegenüber den Dienstleistern im Gesundheitswesen. Diese Beratung erfolgt nicht mehr nur im Gesundheitsladen selbst, sondern inzwischen über die ganze Stadt verteilt, beispielsweise im Hasenberg/ oder in der Messestadt Riem.

Laut Auskünften des Gesundheitsladens kommen vor allem die Beratungen bei Außensprechstunden in Zusammenarbeit mit anderen städtischen oder privaten Institutionen über das Stadtgebiet verteilt immer besser an. Zudem wird hier mit vergleichsweise geringen Mitteln ein großer Nutzen für die Stadtgesellschaft erreicht. Um diese Arbeit auch weiterhin in gewohnter Qualität zu ermöglichen bzw. diese auch geringfügig ausweiten zu können, ist eine erweiterte Förderung nötig.

**Alexandra Gaßmann (Initiative)**

Stadträtin

**Ulrike Grimm**

Stadträtin

**Sabine Bär**

Stadträtin

**Rudolf Schabl**

Stadtrat